



Référence

Z - 23081

Prix

750 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice - mont leuzeterrain constructible de 1081m² situé sur les hauteurs de nice, à seulement 15 minutes du centre-ville et à 20 minutes de monaco. Au calme absolu et au cœur de la verdure, le terrain, qui est piscinable, bénéficie d'une belle exposition sud ouest et offre une jolie vue dégagée sur les collines. Caractéristique plu : coefficient emprise au sol de 8% et construction d'une hauteur maximale de 7 mètres.

Nice - mont leuzebuilding land of 1081m² located on the heights of nice, just 15 minutes from the city center and 20 minutes from monaco. In absolute calm and in the heart of greenery, the land, which is suitable for swimming pools, benefits from a beautiful south-west exposure and offers a lovely unobstructed view of the hills. Plu characteristic: floor space coefficient of 8% and construction with a maximum height of 7 meters.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

